

même le gage de la prospérité et du bonheur pour vos familles et pour le pays tout entier.

A cette fin, nos très chers frères, en union avec Notre très Saint-Père le pape Benoît XV, nous appelons les plus précieuses bénédictions de Notre-Seigneur sur l'Université de Montréal à son berceau, sur ses professeurs et ses élèves et sur tous ceux qui aideront au soutien et au développement de cette institution dont les intérêts se confondront désormais avec ceux de la religion et de la patrie.

Sera la présente lettre collective lue et publiée au prône de toutes les églises et chapelles où se fait l'office public et en chapitre dans les communautés religieuses, le premier dimanche après sa réception.

Fait et signé par nous le vingt-cinquième jour de décembre, en la fête de Noël, mil-neuf-cent-dix-neuf.

† PAUL, ARCHEVÊQUE DE MONTRÉAL

† JOSEPH-MEDARD, ÉVÊQUE DE VALLEYFIELD

† PAUL, ÉVÊQUE DE SHERBROOKE

† ALEXIS-XYSTE, ÉVÊQUE DE SAINT-HYACINTHE

† GUILLAUME, ÉVÊQUE DE JOLIETTE

Par ordre de Nos Seigneurs,

ALBERT VALOIS, prêtre,
chancelier de l'archevêché de Montréal

Note de la Semaine religieuse. — Nous publierons la semaine prochaine, en latin, le texte même du rescrit pontifical, dont nos évêques donnent plus haut la traduction.